
Der Stadtentwicklungsausschuss beauftragt die Verwaltung, die heute im 
Ausschuss vorgestellten Optimierungsvorschläge in Gänze gemeinsam mit dem 
Planungsamt des Rhein-Sieg-Kreises und der RVK Köln auszuarbeiten und in einer 
der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 
vorzustellen. 
 
In den Bereichen Merler Straße und Godesberger Straße ist eine 
Anwohnerbefragung oder eine Befragung nach den allgemein üblichen Standards 
vorzunehmen. 
 
Es sind Vorschläge zur künftigen Anbindung von Altendorf / Ersdorf nach einer 
Reduzierung bzw. einem Wegfall der AWV-Linien zu erarbeiten. 


